

H27 学校説明会を実施しました

H27.8.22(土)

8月22日(土)13:00より本校体育館等を会場に、今年度の学校説明会を実施しました。

当日は、40以上の中学校から、生徒・保護者・教員等計400名以上の方にご参加いただきました。

生徒会長と放送局員の司会進行で、校長挨拶、音楽部による校歌紹介、放送局作成の学校紹介ビデオに引き続き、6人の1年生によるパネルディスカッションが行われました。パネルディスカッションでは、①潮陵を志望した理由、②中学との学校生活の違い、③卒業後の進路目標等について、それぞれがわかりやすく話してくれました。

その後、10グループに分かれて、英語、数学、国語、化学、地学、生物、地理などの体験授業に参加しました。とりわけ、理科の実験は大変、好評だったようです。

その後は、それぞれが興味のある部活動を見学しました。見学した中学生も興味津々でしたが、説明している本校生も、中学校の後輩が来てくれたりして、とてもうれしそうでした。

まさに、潮陵の1日の雰囲気を経験できたことと思います。ご参加くださいました皆さん、ご来校誠にありがとうございました。来年のご入学をお待ちしております！

